

Projet théâtre avec la classe de 5A

Cette année, les élèves de 5A participent à l'itinéraire « Théâtre au Collège » proposé par le département.

Ce parcours sera l'occasion pour eux d'expérimenter la pratique théâtrale, d'aller voir un spectacle et de participer à une journée de restitution avec les collégiens du département participant au projet.

Pour le moment, nous avons accueilli pour un atelier de 2 heures, deux comédiens : Elise et Arnaud. Cette première rencontre fut l'occasion pour les élèves de s'initier, par de nombreux jeux, à la pratique du théâtre. Les fous rires furent nombreux mais tout le monde a participé. Elise et Arnaud reviendront pour deux autres ateliers.

Au mois de mars, nous irons voir *Le malade Imaginaire* de Molière, mis en scène par le collectif Citron. Nous aurons la chance de rencontrer les comédiens de ce collectif.



Pour conclure notre projet, une journée de restitution se déroulera au mois de mai au château du Plessis-Macé. Les élèves monteront sur scène pour présenter à d'autres classes, le travail réalisé dans l'année.



Projet L'égalité tout un programme avec la classe de 4A



Cette année, les élèves de 4A participent à l'itinéraire « L'égalité-tout un programme » proposé par le département.

Cet itinéraire invite les jeunes à reconsidérer les stéréotypes filles-garçons et à questionner leur rapport à ce sujet, pour devenir les actrices et les acteurs d'une société où les regards et les pratiques auront évolué.

Plusieurs temps sont prévus :

- Au mois de novembre, le film *Billy Elliot* fut présenté aux élèves puis Emmanuelle MENARD-VIGNERON (Conseillère Emploi - Intervenante Égalité Femmes/Hommes - CIDFF) est venue animer un débat sur l'égalité femmes/homme.



- Au mois de mars, Emmanuelle MENARD-VIGNERON reviendra proposer des ateliers sur la mixité des métiers et l'égalité professionnelle.

- Début d'avril, les élèves rencontreront une élue du Conseil départemental de Maine-et-Loire.

- Fin avril, des professionnelles exerçant des métiers atypiques proposeront des ateliers afin de permettre d'élargir les choix professionnels des élèves.

- Au mois de mai, l'itinéraire s'achève sur une séance de théâtre forum sur l'égalité des sexes avec le collectif Myrtil.

